



Altötting, 28. Juli 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein sehr schwieriges Schuljahr neigt sich nun dem Ende zu. Mir ist immer bewusst, dass es gerade für Familien sehr schwierige und herausfordernde Zeiten sind. Umso mehr freut es mich, dass Sie in Zusammenarbeit mit der Schule insbesondere die Phasen des Wechsel- und Distanzunterrichts möglichst gut gemeistert haben. Nicht zuletzt die guten Ergebnisse bei den Abschlussprüfungen der 9. und 10. Klassenschüler*innen belegen dies.

Bedanken möchte ich mich dieser Stelle bei der Stadt Altötting, die sehr schnell Leihgeräte für den Distanzunterricht besorgt hat. Außerdem wurden CO2-Ampeln angeschafft und wie Sie vielleicht der Presse diese Woche entnommen haben, werden weitere Lüftungsgeräte für das kommende Schuljahr gekauft.

Zusätzlich werden sicherlich weitere Maßnahmen notwendig sein, damit im kommenden Schuljahr möglichst alle Schüler*innen jeden Tag in die Schule gehen können bzw. dürfen. (siehe dazu auch das Schreiben des Kultusministers im Anhang)

Lassen Sie uns nun aber optimistisch auf das neue Schuljahr blicken. Der 1. Schultag ist am Dienstag, 14. September 2021.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame und schöne Ferien. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

R. Langseder, R



www.weiss-ferdl-schule.de

Anschrift

Weiß-Ferdl-Mittelschule
Kreszentiaheimstr. 50
84503 Altötting

Kontakt

Tel. 08671 96380
Fax 08671 963818
verwaltung@weiss-ferdl-schule.de